

愛隣の風

愛隣園だより
第8号
発行責任者
迎田 浩二

愛隣園 基本理念



法律の専門家が、イエスを試そうとして尋ねた。「先生、法律の中で、どの掟が最も重要でしょうか。」
イエスは言われた。「心を尽くし、精神を尽くし、思いを尽くして、あなたの神である主を愛しなさい。」
これが最も重要な第一の掟である。
第二も、これと同じように重要である。
『隣人を自分のように愛しなさい。』
法律全体と預言者は、この二つの掟に基いている。」
(マタイ伝二十一章三十五〜四十節)

新型コロナウイルス対策

令和元年十二月頃から中国を中心に今や全世界に蔓延した新型コロナウイルス。身近なところで志村けんさんの死は子ども達も大人も大変ショックで、新型コロナウイルスの怖さを身近に感じました。

県下養護協議会でも会議が開催され、県のコロナに対する注意喚起も合わせ、当施設でも子ども達の不要不急の外出、帰省、面会、アルバイト活動も自粛しています。学校も長期間の休校となり、五月末迄、期間延長を決定したところです。

園内の子供も達は休校により、室内か園庭で遊ぶことが多く、ストレス症状が見えてきている子どもも出ています。職員も家庭や職場で同じような対応を迫られており、精神的にも疲労状態になっております。

国は緊急事態宣言を出しましたが、子ども達、職員の皆さん、法人内施設、地域一丸となって、今の時期は自粛した行動をとりたいと思っております。



ORハウスT・Rくん作

2020年新任職員紹介

4月から心理士として働かせていただいております。寺師千恵と申します。出来る限り早く、子ども達との関係を深め、少しでも一人一人に寄り添えるような心理士になれるように頑張ります。

4月からお杉の家でCWとしてお世話になっております。大坂幸子です。愛隣園でお仕事させて頂けて嬉しく思っています。先生方や子ども達に教えていただきながら精進したいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

4月からCWとして、入社しました高本留美と申します。以前は歯科衛生士をしておりましたが、ご縁があり、働かせて頂くことになりました。未経験の職種ですが、一日でも早く皆様のお役に立てるよう精一杯努力して参りますので、ご指導の程よろしくお願ひいたします。

4月から彦岳ハウスで働いています。山本絵梨子と申します。わからないことが多くご迷惑をおかけすると思いますが、一から先生方や子ども達から学ばせていただきます。学んだことを活かし、少しでも早く戦力になれるように、明るく！元気に！笑顔で頑張ります！

4月からORハウスで働いています。松本唯斗と申します。シャイで口下手なので、話しかけてもらえるとうれしいです。高校まで野球を続け、スポーツは大好きなので子ども達と一緒に体を動かす時間を楽しんでいます。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。



地域コミュニティホールの新設備紹介



前年度も様々な団体様、個人様から子ども達のために様々なご寄付をいただきました。今回は、鶴屋百貨店様(だれもがサンタ)と肥後化学白蟻研究所様からのご寄付から、子ども達のために、園内コミュニティホールの中にシアターセットを設置させていただきました。プロジェクターと自動スクリーンに加え、スピーカー設備。アンプに至っては設置業者のダイナミクスカスタマイズ様よりご寄贈いただき、専用の機材を揃えることができました。子ども達のシアター鑑賞会は勿論、研修会などの発表等、大活躍しています。子ども達のために、誠にありがとうございました。

新入学のみなさん入学おめでとうございます

施設長 迎田浩二

桜の花も満開となり、晴れて小学校、中学校、高校へ入学する一六名の子どもたち、入学おめでとうございます。今年も小学校二名、中学校六名、高校八名の進学者がいます。(ファミリーホーム含む)先日の歓送迎会では、卒園を迎えた四名のお姉さん達と職員の皆さんとお別れをし、寂しい思いもしましたが、四月からはそれぞれの学校で、新しい友人と楽しい時間を過ごして下さい。

そう思っていました。悲しいかな新型コロナウイルスの影響で、休校となっております。感染が収束に向かい学校が再開されたときは、友情を深め、思い切り青春を楽しんでもらいたいと思います。

愛隣園でも、子ども達が楽しく生活できるように、事務所になっていったホールを、「地域コミュニティホール」と改め、晴れの日は勿論、雨の日でもシアター鑑賞会をしたり、勉強会ができるようになっていきます。みんな楽しんで使ってください。本当に元気にご入学おめでとうございます。

※地域コミュニティホールにしましては、地域に開かれた施設として、今後も地域の皆様に対して研修、集会などにご利用いただけるように整備し、準備が出来ましたら、お知らせしたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。



- ～温かいご支援に感謝申し上げます～
- (有)東海レジャー様 生命保険協会様 山崎製パン株式会社様
 - 九州労働金庫様 熊本東南ロータリークラブ様 中央ゴルフ株式会社様 アサヒ飲料株式会社様 (株)弘乳舎様 児玉塾様
 - (株)マルキン様 日本鏡餅組合様 読売新聞東京本社様 鶴屋百貨店様 ほっともっと様 日本教文社様 熊本県遊技業協同組合様
 - (株)ミルアール様 UAゼンセン様 全国シャンメリー協同組合様 熊本善意銀行様 日本出版販売株式会社様 マルハン山鹿店様
 - (有)肥後化学白蟻研究所様 (有)ダスカジャパン様 株式会社ジェイストーム様 NPO法人B4S様 山崎製パン従業員組合熊本支部様

国立阿蘇青少年の家の皆様、2年間ありがとうございました。

(平成30年度～令和元年度)

平成30年はチャレンジサマーキャンプへのご招待から、令和元年度は国立阿蘇青少年交流の家様の企画で、チャレンジウィンターキャンプに参加してきました。スキーが初めての子も達が多く、楽しく雪遊びをしたり、大人以上に上手に滑る子どもがいたり、それぞれにとって良い思い出となりました。山鹿で雪が降った時には、この時以上に、元気に雪遊びができるように健康でいてほしいですね！国立阿蘇青少年の家の皆様、子ども達、職員にとっても、とても楽しい体験となりました。本当にありがとうございました！



メリーちゃんインフォメーション

☆園にいる雌ヤギのメリーちゃんが4回目のお産になりそうです。今月中には生まれるようで、子ども、職員一同楽しみにしているところです。愛隣園だけではなく、地域のお散歩の方や、子連れの方が憩いの場として、餌をあげたり、様子を見に来てくださったりしています。新型コロナウイルスの影響で、最近ではめっきりと減りましたが、赤ちゃんが生まれて、コロナウイルスが収束したら、愛隣園、地域の皆様【アイドル】として、憩いの場として、元気にお産を終えてほしいところです。



～おしらせ～

☆医務室、職業支援室、心理室の場所が変わりました。昨年度まで医務室だった場所が心理室に、職業支援室だった場所が医務室に、心理室だった場所が職業支援室にそれぞれ変更されました。さらに、ホールの奥にも新たに心理室が増える事になりました。それぞれの新しいお部屋で、子ども達のケアの充実、向上を目指していききたいと思います。



2020年スタッフ紹介

てお杉の家

職員4名。児童5名の地域小規模児童養護施設です。今年の目標は、高校進学者が多いので、【学校生活を頑張る！】です。今年も男子ホームらしく元気に頑張ります！ MJ川口



ホワイトハウス

ホワイトハウスは、幼稚園年長児1名、中学生1名、高校生3名、職員5名の女子ホームです。今年の目標は【女子力を高める】です！年頃の子も達は、毎日ストレッチや筋トレに励み、お風呂上りにはしっかり保湿をして、自分磨きを頑張っています。今年は外見だけではなく、内面にも磨きをかけ、様々なことに挑戦し、内面も豊かに成長していけるよう、皆で頑張っていきたいです。 MJ塚本



オレンジハウス

オレンジハウスは未就学児から、高校生まで計8名の男子子ハウスです。今年の目標【笑顔で楽しく、けがや病気がない元気！なハウス】です！ MJ松丸



彦岳ハウス

職員5名、子ども達4名の地域小規模児童養護施設です。今年の彦の目標は【ご飯をとにかく、とにかく食べてコロナにマケズ、健やかに育つ】です！今年1年も怪我や病気がなく元気に頑張ります！ CW田畑



パールハウス

パールハウスは職員5名、子ども達7名の女子ハウスです。今年のパールの目標は【学校を休まずに行く】です！早速コロナウイルスのせいで、挫折しそうですが、皆で頑張ります！ MJ森田



キッチンハウス

キッチンハウスは栄養士調理師の5名のスタッフで毎日の子ども達の食事作りをしています。いつも笑いが絶えないキッチンで、子ども達の体づくりを支えています。 栄養士 高見